



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Gefahrgut-LKW von Straße abgekommen

Am Montag um 10:52 Uhr wurde die FF-Brückl zu einem Verkehrsunfall auf der B82 im Bereich Selesen gerufen.

Ein Gefahrgut-LKW war Richtung Brückl von der Bundesstraße abgekommen und auf einem Feld zum Stehen gekommen. Glücklicherweise konnte der Fahrer unverletzt selbstständig aussteigen und der Gefahrguttransporter war zum Glück leer. Die FF-Brückl war mit Absicherungsarbeiten beschäftigt und war auch bei der Bergung durch ein Abschleppunternehmen behilflich.

